

La commune se ligue contre le cancer



Représentants de la Ligue contre le cancer et élus communaux ont des objectifs et des panneaux communs. Photo ER

Des espaces sans tabac ont été matérialisés à différents endroits stratégiques de La Rivière-Drugeon, notamment à l'entrée de l'école. Une initiative conjointe de la municipalité et de la Ligue contre le cancer, qui a financé les sept panneaux installés pour délimiter ces zones et avertir les usagers.

« **C**omme bien des maires, je me sentais souvent démuni et il n'y a parfois que l'interdiction qui marche. Alors, je vous remercie de nous avoir sollicités, parce que ça nous per-

met d'alerter et d'agir sur la conscience humaine. On pourra aussi "entrer" dans les écoles, où on espère être entendus par les enfants comme par les parents. Et devant l'entrée de notre école intercommunale, c'est vrai qu'ils auront vraiment du sens. »

Les remerciements du premier édile de La Rivière-Drugeon, Christian Vallet, s'adressaient aux représentants de la Ligue contre le cancer du comité de Besançon, Joëlle Bobillier (vice-présidente), Claude Bouffet (trésorier), Ginette Parriaux et Alain Bourgeois (membres actifs). Grâce à l'action conjointe de la mu-

nicipalité et de la Ligue, sept panneaux délimitant des espaces sans tabac ont été récemment mis en place à différents endroits stratégiques de la commune. C'est le cas à l'entrée de l'école, à proximité des vestiaires du stade, des aires de jeux et de l'étang. Ces panneaux ont été financés par la Ligue.

Ils ne constituent pas une fin en soi, plutôt le début d'une prise de conscience individuelle et collective. Ils commencent à faire leur bout de chemin dans les esprits. Les communes s'y mettent. Après Valdahon, Doubs et La Rivière-Drugeon, à qui le tour ?